

**V2.22.2. Bahnanlagen**

**Velohaus**

**Kleine Anfrage**

Josef Wiederkehr, Mitglied des Gemeinderates, hat am 23. Juni 2011 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

*Velohaus: Nicht alles, was lange währt, wird automatisch gut*

*"Vor einiger Zeit habe ich ein erstes Mal nachgefragt, wann die Veloständer beim Bahnhof Seite Poststrasse ersetzt würden. Nachdem die Situation sich nicht verbesserte und auch ein Nachfassen an der Fragestunde vom 14. Mai 2009 trotz Versprechungen keine Verbesserung mit sich brachte, reichte Pius Meier am 19. August 2010 eine entsprechende Kleine Anfrage ein. In der Antwort bestätigte der Stadtrat den schlechten Zustand der Veloständer und versicherte, das Geschäft stünde nun aber kurz vor dem Abschluss.*

*Der Limmattaler Zeitung konnte man vor einigen Tagen entnehmen, dass die Erstellung des neuen Velohauses abgeschlossen sei und Fr. 170'000.00 gekostet hat. Leider wurden bei der Offertstellung keine Unternehmungen aus Dietikon eingeladen, (wie der Stadtpräsident in der Fragestunde vom 19. Mai 2011 feststellte). Dies ist bedauerlich, aber wenigstens haben wir nun endlich das lang ersehnte Velohaus.*

*Nun könnte man meinen, eine leidige Geschichte habe damit endlich ein Ende gefunden. Leider ist aber bereits kurz nach Erstellung des neuen Velohauses festzustellen, dass die Kapazität unbefriedigend ist, so dass bereits erste Zweiradfahrer verschiedentlich Ausweichmöglichkeiten nutzen müssen.*

*Deshalb erlaube ich mir, folgende Fragen zu stellen:*

- 1. Sind die Arbeiten wirklich abgeschlossen, oder handelt es sich dabei erst um die erste Etappe?*
- 2. Wer ist für die Planung und die Dimensionierung der Anlage verantwortlich?*
- 3. Wie sollen die zukünftigen zusätzlichen Bedürfnisse befriedigt werden?*
- 4. Weshalb toleriert der Stadtrat, dass eine ungenügend dimensionierte Anlage erstellt wurde und nun nicht alle Zweiräder darin Platz finden?*
- 5. Was wird eine Kapazitätsausweitung bzw. eine zweite Etappe kosten?*
- 6. Weshalb ist der Stadtrat nicht bereit, dem Langsamverkehr im Sinne einer fortschrittlichen Planung höhere Beachtung zu schenken?"*

Die Kleine Anfrage wird Ihnen und dem Stadtrat im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

NAMENS DES GEMEINDERATES



René Stucki  
Präsident



Daniel Müller  
Sekretär

ar 0623\_velohaus.doc

versandt am: